

## BAB VI

### PENUTUPAN

#### A. Kesimpulan

Hasil penelitian yang sudah dibahas diatas, bahwa kesimpulannya adalah prinsip 5C dapat mengurangi risiko kredit macet dalam pembiayaan *murabahah* bermasalah di Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kediri dengan lebih mengutamakan *character*, *capacity*, dan *capital*.

1. Mekanisme pembiayaan *murabahah* adalah ketentuan dan syarat yang harus dilakukan anggota dalam mengajukan permohonan pembiayaan dengan suatu perjanjian jual beli antara penjual dan pembeli, dengan penjual memberitahukan harga barang tersebut dan berapa margin yang diinginkan oleh penjual, dengan adanya negosiasi antara penjual dan pembeli maka diperoleh suatu kesepakatan harga dengan tidak ada rasa saling keterpaksaan dan pembayarannya dapat dilakukan dengan cara tunai maupun angsuran. Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kediri melaksanakan dari awal proses pembiayaan sampai pembiayaan tersebut selesai yaitu mulai dari pengajuan pembiayaan oleh calon anggota, pengajuan dengan melampirkan berkas-berkas yang sudah ditentukan, penyelidikan berkas-berkas, dilakukannya kunjungan lapangan ataupun survei serta pemberian terhadap nilai jaminan, pengolahan data sampai keputusan pengajuan antara ditolak dan diterima, dengan menunggu minimal 2 hari. Jadi, mekanisme pembiayaan *murabahah* tersebut dilakukan dengan transparan yaitu pihak penjual (Koperasi Syariah) dan pembeli saling terbuka dalam hal syarat pengajuan, harga pembelian

barang, margin yang diinginkan oleh pihak Koperasi Syariah, saat mensurvei terhadap jaminan pembeli. Maka diperoleh suatu kesepakatan harga dengan tidak ada rasa saling keterpaksaan.

2. Implementasi prinsip 5C pada analisis pembiayaan Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kediri dalam mengurangi risiko kredit macet. Bahwa prinsip 5C dapat mengurangi kredit macet di Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kediri. Namun, dari lima point penilaian calon anggota Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kediri lebih mengutamakan tiga point dari prinsip 5C yaitu *character*, *capacity*, dan *capital*. Analisis yang dilakukan pada pembiayaan *murabahah* di Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kediri mempunyai peranan sangat penting, karena diterapkannya analisis ini bertujuan untuk mengurangi risiko pembiayaan kredit macet serta dengan adanya penerapan prinsip-prinsip tersebut dapat mengurangi risiko kredit macet dalam pembiayaan *murabahah* dan terbukti pembiayaan bermasalah telah mengalami penurunan dengan menerapkan prinsip ini.

## **B. Saran**

1. Bagi Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kediri dalam melaksanakan analisis haruslah maksimal dan penuh pertimbangan agar lebih mengurangi risiko kredit macet dalam pembiayaan *murabahah* tersebut.
2. Diinginkan pada anggota pembiayaan supaya lebih amanat serta disiplin dalam mengembalikan angsuran atas pembiayaan yang sudah didapat, maka pembiayaan bisa selalu berjalan dengan baik serta seluruh pihak bisa merasakan manfaatnya.